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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in jüngster Zeit hatte ich mich redlich bemüht, einen Bundeskongress der Tierärzte nach 
Magdeburg zu bekommen. 
Zu meinem grossen Bedauern ist dieses Vorhaben nicht gelungen, da es in unserer 
Landeshauptstadt an geeigneten Räumlichkeiten dazu mangelt. 
Für derartige Kongresse mit hoher Teilnehmerzahl stehen zwar genügend Hotelkapazitäten, 
nicht jedoch ausreichend Räumlichkeiten für Koloquien und Seminare sowie 
Ausstellungsflächen in räumlicher Nähe zur Verfügung. 
Wir sprechen zwar oft von der „Kongress - Stadt Magdeburg“, aber können wir diesen 
Anspruch tatsächlich erheben? 
 
Wir fragen deshalb: 
 
Gibt es eine Übersicht über bereits statt gefundene Kongresse überregionalen Charakters mit 
sehr hoher Teilnehmerzahl und internationaler Beteiligung, die zur Verfügung gestellt werden 
kann? 
 
Gab es bereits Anfragen, die aus den oben genannten Gründen nicht realisierbar gewesen 
sind? 
 
Welche perspektivischen Möglichkeiten werden gesehen, um die Durchführung ähnlicher  
Grossveranstaltungen in Zukunft durchführen zu können? 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche, im Nachgang ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


